

**PRESSEINFORMATION****Erneut in Köln: General Online Research 2019 (GOR 19)**

Köln, 02. Juli 2018. Die nächste General Online Research Konferenz (GOR) der Deutschen Gesellschaft für Online-Forschung e.V. (DGOF) findet von Mittwoch, 6. März bis Freitag, 8. März 2019 ein weiteres Mal in der Domstadt in Zusammenarbeit mit der dortigen Technischen Hochschule statt. Die Konferenz widmet sich der Diskussion und Analyse von Innovationen und aktuellen Entwicklungen in dem sich kontinuierlich wandelnden Bereich der digitalen Forschung sowie der Förderung des inhaltlichen Austauschs von Forschern aus Wissenschaft und Praxis.

Der DGOF-Vorstandsvorsitzende Dr. Otto Hellwig über die erneute Wahl von Köln als Konferenzort: „In diesem Jahr konnten wir mit einer sehr erfolgreichen Konferenz – sowohl im Hinblick auf das Programm als auch auf die Teilnehmerzahlen – nach Köln zurückkehren. Darauf wollen wir aufbauen und freuen uns, dass die TH Köln uns dabei wieder als Partner zur Seite steht.“

Professor Dr. Matthias Fank (TH Köln) über die erneute Kooperation: „Die GOR passt inhaltlich hervorragend zu unserem Masterstudiengang Markt- und Medienforschung. Daher sind wir froh, dass die TH Köln erneut Gastgeber der GOR sein darf. Nach mehreren erfolgreichen GOR Veranstaltungen in Köln würde der Kölner schon von Tradition sprechen. In diesem Sinne freue ich mich auf die GOR 19 und hoffe, viele alte und neue Bekannte zu treffen.“

Der Call for Papers der General Online Research-Konferenz wird im Spätsommer veröffentlicht. Die dreitägige Veranstaltung besteht aus einem umfangreichen Vortrags- und Workshop-Programm mit den Schwerpunkten Online-Befragungen, mobile Forschung & Online-Forschungsmethoden, Big Data & Data Science, Politik & Kommunikation sowie Online-Marktforschung. Es werden Beiträge zu innovativen Methoden, Konzepten und Anwendungen sowie vielseitige Diskussionen zu aktuellen Trends und Entwicklungen aus allen Bereichen der digitalen Forschung erwartet. Knapp 400 Teilnehmer von Hochschulen, Instituten und Unternehmen aus dem In- und Ausland haben in diesem Jahr an der englisch- und deutschsprachigen Konferenz teilgenommen.

Die GOR hat als eine der ersten Fachkonferenzen im europäischen Raum in den 1990er Jahren damit begonnen, sich detailliert mit digitaler Forschung auseinander zu setzen. Seit 1997 findet sie regelmäßig einmal im Jahr in wechselnden Städten im deutschen Sprachraum statt. Veranstalter der Konferenzreihe ist die Deutsche Gesellschaft für Online-Forschung e.V. (DGOF) sowie jeweils ein lokaler Partner.

Weitere Informationen zur GOR-Konferenz unter [www.gor.de](http://www.gor.de).

**Deutsche Gesellschaft für Online-Forschung e.V. (DGOF)**

Huhngasse 34b

50676 Köln

Tel.: +49(0)221-27 23 18 180

Fax.: +49(0)221-27 23 18 113

E-Mail: [office@dgof.de](mailto:office@dgof.de)

[www.dgof.de](http://www.dgof.de)

[www.gor.de](http://www.gor.de)